

Danses latino, salsa...



Depuis peu, l'**Association Longeville-Loisirs** a repris ses cours de danse de Société (latino, salsa, hip hop, etc), chaque Vendredi soir au Centre Robert Henry. Les cours débutent à 19h pour les jeunes dès l'âge de 7 ans, suivis par celui des adultes de 20h à 21h.

Guidés par **Elena Sciortino**, dont la vitalité et l'entrain ne sont plus à prouver, tous s'élancent sur la piste sur des airs entraînants, cherchant à suivre le rythme endiablé de leur coach. Venus en couple pour partager un bon moment ou seuls, tous paraissent heureux d'être là et se donnent beaucoup de mal pour reproduire les pas qu'Elena leur montre avec tant de grâce et de naturel : à croire qu'elle est née en dansant !